



Dandim Batang Lepas Pemberangkatan Atlet Bola Basket Tingkat SD dan SMP

Edi Purwanto - PEKALONGAN.JMN.OR.ID

Sep 3, 2024 - 18:37



Batang,- Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, pagi

tadi secara langsung telah melepas Atlet Bola Basket Tingkat SD dan SMP asal Kabupaten Batang untuk mengikuti pertandingan Grand Final dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-63 Korem 071/ Wijaya Kusuma.

Babak penyisihan nantinya akan dilaksanakan pada tanggal 4 sampai 8 September 2024 di Korem 071/Wijaya Kusuma, sedangkan pelepasan Atlet berlangsung di Makodim 0736/Batang Jl. Jenderal Sudirman No.41, Kelurahan Kasepuhan, Batang. Selasa (03/09/24).

Dalam arahannya, Dandim menyampaikan. Atas nama Kodim 0736/Batang saya mengucapkan selamat bertanding kepada Adik - adik atlet yang akan mengikuti pertandingan di Korem 071/Wijaya Kusuma.

Tidak lupa juga secara pribadi saya ucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Official, Pelatih dan Pembina yang sudah bekerja keras mempersiapkan Atlet Bola Basket yang akan berangkat sebagai duta mewakili Kodim 0736/Batang.

Atlet Bola Basket dari Kodim 0736/Batang sebanyak 48 orang, terdiri dari tingkat SD 24 orang dan tingkat SMP 24 orang. Saya berharap Para Atlet dan Official serta Pelatih nantinya mampu menjaga nama baik Kodim 0736/Batang dan Pemda Kabupaten Batang.

Saat bertanding nanti usahakan bertanding dengan baik dan bertanding dengan semaksimal mungkin. Tunjukan kepada mereka, bahwa Basket di Kabupaten Batang itu hebat, tunjukan bahwa Basket di Kabupaten Batang itu perlu diperhitungkan. Nanti saat bertanding disana jaga kekompakan dan sportifitas, itu sebagai landasan untuk meraih kemenangan. Yang lebih diutamakan saat bertanding adalah faktor keamanan personel serta prinsip sportifitas, kedepannya nanti saya berharap Adik-adik yang ada didepan ini benar-benar mencintai Bola Basket sehingga akan terus berlatih "harap Dandim".

"Bismillahirrahmanirrahim, saya selaku Komandan Kodim 0736/Batang secara resmi melepas kontingen Bola Basket, semoga Allah SWT melindungi serta memberikan keberkahan bagi kita semua, Amin Yarabbal Alamin," tutup Dandim.